



ひよこ組



「2026年初めての製作」
1月は、お休み明けもあり、お部屋で遊んだり製作を楽しみました！

獅子舞で、「福笑い」に挑戦。お友達の嬉しそうな表情や真剣な表情も見られましたよ！



あひる組



『お外遊びだーいすき♡』
寒い日が続きますが、晴れ間を見てお外で遊んでいるあひるぐみさん靴を履く練習をして、少しづつ自分で履けるようになってきました○遊びに行く前は線の上に並び、「気を付け、ピッ！よーい、ドン！」の合図で走るのが日課になっていますよ♪お友だちとコミュニケーションを取りながら遊べるようになってきて、笑顔満開です♡



かもめ組



お箸の練習始めました



元気いっぱいのかもめぐみさん。1月は凧揚げや福笑いなど季節の遊びを楽しみました。そして今お箸の練習を頑張っています。

握り方に苦戦しながらも「こうやって握るの？」「持てた！」と楽しそうに取り組んでくれています。頑張れ！かもめぐみさん！

2月はパジャマの練習や制服の練習が始まります。少しづつ以上児さんになる練習です。



太陽グループ。



「発表会練習頑張ってるよ♪」
発表会本番に向けて、オペレッタやお遊戯、合奏など、毎日練習を頑張っています。

セリフやリズム感覚を覚えて、少しづつ自信をもって取り組む姿が見られるようになっていますよ。
本番をお楽しみに～♪



月グループ。

「まいにち、がんばってる！」

発表会まであとすこし！！

毎日、練習にとても意欲的な月グループさん♪

「するよー！」と声掛けすると、「やったー！」「するってー！」と、目をキラキラさせて練習をがんばってくれています。

きりん組さんは、セリフが言えないうさぎ組さん・ぱんだ組さんに耳元でセリフを教えたり、うさぎ組さん・ぱんだ組さんは教えてもらって、一生懸命セリフを言おうと頑張る姿がみられます！

オペレッタは子どもたちで作った手作り帽子☆発表会、一生懸命がんばりますのでお楽しみに♡

